

# SEJARAH

## DESA CIWANGI

Pada awalnya, sebelum tahun 1984 wilayah Ciwangi merupakan sebuah kampung dan merupakan bagian dari wilayah Desa Cibening Kecamatan Campaka Kabupaten Purwakarta. Pada tahun 1984, wilayah Desa Cibening dimekarkan menjadi dua Desa, yaitu Desa Cibening itu sendiri dan Desa Ciwangi. Sejak itulah Desa Ciwangi mempunyai kelembagaan pemerintah secara mandiri dan mempunyai struktur Pemerintahan secara tersendiri. Sedangkan Pada tahun 2002, sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Purwakarta Nomor 24 Tahun 2000.

Kecamatan Campaka mengalami pemekaran menjadi tiga wilayah kecamatan, yakni Kecamatan Campaka, Cibatu dan Bungursari. Wilayah Desa Ciwangi termasuk kedalam wilayah Kecamatan Bungursari. Pada tahun 1984, sebagai tahap awal dan dalam masa transisi pimpinan pemerintahan desa, Desa Ciwangi dipimpin oleh seorang Pejabat Sementara bernama Ikanta yang sebelumnya menjabat Ketua Rukun Warga ( RW ). Tahun 1985 diadakan pemilihan Kepala Desa untuk yang pertama kalinya dan Ikanta tampil menjadi Kepala Desa terpilih sampai dengan 1992. Setelah masa jabatannya habis dan dalam masa transisi, Untuk mengisi kekosongan jabatan Kepala Desa Ciwangi, pada 1992 Ikanta tampil kembali menjadi PJS sampai dengan tahun 1994. Tahun 1994 diadakan kembali Pemilihan Kepala Desa untuk yang kedua kalinya dan dimenangkan oleh Hasanudin. Kepala Desa kedua ini menjabat sampai dengan tahun 2001.

Pada awal 2001, Hasanudin meninggal dunia dan selanjutnya Jabatan Kepala Desa Ciwangi sementara ( PJS ) dijabat oleh Endang Sutisna dari Kasi Pemerintahan Kecamatan Bungursari. Pada bulan Juni 2002 diadakan kembali pemilihan Kepala Desa Ciwangi dan Piyan Supiyanto terpilih menjadi Kepala Desa Ciwangi ketiga. Piyan Supiyanto menjabat sampai dengan 2007. Selanjutnya pada tahun yang sama diadakan kembali pemilihan Kepala Desa Ciwangi dan Piyan Supiyanto kembali dipercaya masyarakatnya memimpin Desa Ciwangi untuk masa jabatan enam tahun, yakni sampai dengan 2013. Pada bulan Agustus 2014 diadakan kembali pemilihan Kepala Desa Ciwangi dan Dadang Supriatna, S.Pd terpilih menjadi Kepala Desa Ciwangi dengan masa periode jabatan 2014 – 2019. Selanjutnya pada Agustus 2019 Jabatan Kepala Desa Ciwangi sementara ( PJS ) dijabat oleh Wiwin Suherwin, SE dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa.